

KIM

Tingkatkan Koordinasi Dan Komunikasi, Kapolsek Narmada Apel Tiga Pilar

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Feb 7, 2024 - 11:13



Lombok Barat NTB - Menjelang pengamanan tahapan pemungutan suara di TPS (Tempat Pemungutan Suara) Apel Siaga Tiga Pilar (Polsek Narmada, Koramil Narmada dan Pemerintah Kecamatan Narmada) Pemilu Serentak Pemilu 2024

digelar bertempat di halaman Kantor Camat Narmada. Rabu, (07/02/2024)

Apel siaga tersebut dihadiri oleh Camat Narmada, H.Sumasno, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH, Danramil Narmada, Kapten Inf. Jendra Jolly T. Sekcam Narmada dan para Kasi Kecamatan Narmada serta staf Kecamatan Narmada, Kepala Desa Se-kecamatan Narmada, Babinkamtibmas dan Babinsa seluruh Desa Se-kecamatan Narmada, Petugas PPS dan KPPS Se-Kecamatan Narmada beserta perwakilan Linmas dari masing masing TPS.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos SH MH mengapresiasi Camat Narmada yang telah mengawali dan mempelopori kegiatan ini dan model kegiatan seperti ini yang kita harus ikuti, karena Pesta Demokrasi merupakan ajang untuk menentukan pilihan masyarakat dalam mencari seorang pemimpin Negara dan wakilnya di legislatif.

Berdasarkan Pasal 167 ayat 3 undang undang Pemilu No.7 Tahun 2017 bahwa pemilu jatuh pada hari libur atau hari yang diliburkan dan keputusan KPU No. 21 tahun 2022 pemilu 2024 jatuh pada tanggal 14 Pebruari 2024, meskipun hari Libur namun diharapkan agar mari kita bersama turun untuk memantau, mengawal dan ikut serta mengamankan kegiatan tersebut.

Pola Polri dalam pengamanan maksimal sampai 2 Polri 15 TPS karena minimnya personel dan berada di Ring 2 oleh karenanya mulai sekarang tingkatkan koordinasi dan komunikasi antara penyelenggara Pemilu sehingga saling mengenal.

Kapolsek juga menekankan kepada petugas di TPS agar melaksanakan tugas sesuai prosedur atau SOP dan jangan sampai kesalahan yang bisa menjadi pemicu atau bisa menimbulkan gangguan Kamtibmas.

" Tetap jaga netralitas, mari kita bekerjasama untuk bersama-sama mempertahankan stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Narmada dan di wilayah hukum Polresta Mataram agar tetap kondusif serta terciptanya Pemilu Serentak 2024 yang damai ", pungkasnya.(Adb)